

# Premières

en affaires

C'est bientôt la rentrée. Avez-vous quelque chose à votre agenda dans la matinée du 12 septembre ?

Première en affaires vous invite à participer à un échange au sujet de la nécessité ou non de fixer des quotas pour atteindre la parité.

Pour discuter avec Pauline Marois, Marie Grégoire, Louise Cordeau, Maude Laberge et d'autres femmes inspirantes de ce sujet d'actualité dans un hôtel boutique du Vieux Montréal le 12 septembre entre 9h et 10h30, [vous pouvez réserver votre billet ici >](#)

Si vous souhaitez faire entendre votre opinion, [écrivez-nous >](#) pour prendre la parole. L'activité est organisée en collaboration avec l'École de gestion Molson de l'université Concordia, l'Union des municipalités du Québec et le Groupe Femmes, Politique et Démocratie.

On espère vous compter parmi nous !

Déborah, Marie, Émilie  
Équipe de Premières en affaires

